

Freiwilliger Arbeitseinsatz für notwendige Gemeindearbeiten

Nachdem im Februar / März von den Forstarbeitern Bäume rund ums Bürgerhaus und des Feuerwehrhauses gefällt wurden, die zunehmend die Dacheindeckungen



Eifrig bei der Arbeit !!!!!!!

und die Außenfassade beider Häuser in Mitleidenschaft gezogen hatten, sorgten jetzt fleißige Hände des Gemeindearbeiters und der Angehörigen der Freiwilligen Feuerwehr Kuhnhöfen für die notwendigen Aufräumarbeiten. Die Äste der Baumkronen und das Kleinholz, soweit es nicht als Brennholz veräußert wurde, kamen in den Häcksler, der für diesen Zweck angemietet worden war.



Die Gemeindegänge in neuen „Outfit“.

Ich danke allen recht herzlich, die tatkräftig die Aktion unterstützten, ihre Freizeit opferten und damit mitgeholfen haben die beiden Gemeindegebäude wieder ins „rechte Licht“ zu rücken.

Gerhard Hehl
Ortsbürgermeister